



Der Herr ist wahrhaft auferstanden!



Am Ostersonntag feiert die ganze Pfarrgemeinde den Ostergottesdienst in der Pfarrkirche von Obermillstatt. Die Feuerwehrformationen aus allen Gemeindeorten, der Traditionsverein und die Jugendmusikkapelle rücken aus, um das Osterfest gebührend zu feiern. Die Jugendmusikkapelle Millstätter Berg gestaltet den Gottesdienst musikalisch!



Alle Vereine feiern den Ostergottesdienst mit. Anschließend findet die Osterprozession um die Felder und Wiesen statt. An der Spitze geht der Kreuzträger, die Kreuzfahne, die Schülerfahne, die Burschenfahne und die Marienfahne, welche die Mädchen tragen.





Der Zug nimmt den traditionellen Prozessionsweg zu Ostern, aber auch am Kirchtag.





Von der Kirche geht es bergan bis zum Prenterbauer, dort Richtung Osten den Feldweg entlang bis zur Ortnerkapelle, dann Richtung Süden bis zur Landesstraße und dieser entlang wieder bis ins Dorf.



Der Auferstandene und das Osterlamm wird von der Jugend mitgetragen!



Die Polizei regelt in der Zeit, in der wir uns auf der Landesstraße befinden, den Verkehr in dankeswerter Weise!



Den Abschluß findet die Osterprozession am, von der Marktgemeinde Millstatt so schön gestalteten Kirchplatz, mit dem feierlichen Schlußsegnen. Dechant P. Wilhelm Freytag dankt allen, welche zum guten Gelingen beigetragen haben. Mit dem feierlichen "Großer Gott" findet die Osterprozession seinen Abschluß!



Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten](http://www.kath-kirche-kaernten.at)-Archiv

Diese Seite wurde am 27.03.2005 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt